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【本报讯】28 日傍晚，印
尼佛教大厦内由佛教中心
协会举办卫塞研讨大会暨
菩萨互助协会抽奖文艺晚
宴。卫塞研讨大会礼请慧
雄大师父、七振法师、林铁
峰居士。每位由 20 分钟的
专题演讲。在坛教师林居
士 Emil Atmadjaya 开头介绍
七振法师毕业于台湾净觉
僧伽大学、斯里兰卡佛教硕
士。当今在摩诃般若佛教
大学接任为教授。卫塞主
题：通过思维提高慈悲达到
最高尚的解脱喜悦。七振
法师通过“瑜伽师地论”谈
述修学佛法通过发菩提心、
证慈悲位，不管我们的仇人
或恩人及所有的众生，所作
的一切修行必定要给予喜

悦的希望来达到最圆满庄
严菩提成就。

林坛教师谈到放下我执
偏见才能给予每个众生希望
所谓能原谅他人，对己严
格。通过慈悲的信仰，达到
生活上为解脱一切烦恼，发
慈悲心给别人带来喜悦而达
到最圆满的人格。

印尼佛教中心协会总会
长慧雄大师父谈述卫塞的主
题。全球超过一亿佛教徒在
卫塞参加庆祝大会，通过各
种形式：研讨、禅坐、诵经来
思维佛法，希望得到卫塞的
佛法加持力。身为佛弟子，
首先在信仰上要真正认知佛

法，相信因果，世间万物都是
无常变化。于是在信仰当中
若没有正确的思维便以为做
好事就是虔诚，得到加持。
做好事的同时若没有修慈悲
观，发菩提心来成就一切道
业，你得不到加持力。修学
大乘佛法拜观音、地藏、文
殊、普贤菩萨是以效仿诸菩
萨的悲愿。当我们的信仰有
了悲愿，所作的一切善事通
过效仿观世音菩萨闻声救度
众生，我们还要感激众生给
我机会种福田。我们平时拜
观音是求感应、有所得、有所
求，与此同时，我们迷失了本
性。所以有了我慢、我执的偏

见会产生无限的痛苦。拜地
藏王菩萨不是人死去了要得
超度，但重要的是学习菩萨的
孝道悲愿。他的孝道对每个
众生，当着男的是父亲，女的
是母亲，于是不敢伤害一切众
生，看待所有众生如过去、现
在、未来父母一样孝道。

大会工委会关友金先生
赠送三位研讨主讲者纪念
品。晚上 7 点整，文艺晚宴
开始。通过民族“卫塞喜悦
舞蹈”揭开晚会。大会主宾
社会、佛教领袖俞雨龄先生
致词谈到自从新冠疫情爆
发，28 个月禁止一切活动，
在今天庆祝佛诞研讨会非常

有意义的活动。他谈速他本
人的人生观与经验：曾经帮
助过的人最后知道被帮助的
对象不正确。将近十年来成
就对方，希望能够用功读书
到大学，或者点点滴滴的帮
助社会，最后所得来竟然是
无情遭遇。我经常都用没有
发生过的事情作为出发点，
因为我的人生观只要帮助别
人、付出贡献、利益他人，我
就感觉到很欣慰。所以世间
的痛苦是来自我们只想得，
不懂得给。如果用双手经常
做奉献，给予对社会，对人
生，通过帮助奉献的精神，我
们就会生活在自在喜悦，解

脱烦恼。特别强调今天庆祝
卫塞研讨会是非常有意义的
庆祝大会。

大丛山妇女学佛会、青
年学佛会舞蹈班列队呈献庆
祝卫塞晚宴的丰富素食。首
都几位艺人献唱佛曲。品尝
素食到一段落，大丛山住持
带领僧伽及嘉宾、主席团、理
事会干部在佛前卫塞祈福消
灾法会。最后本会舞蹈班呈
献“赞颂弥陀心咒”，恭祝大
家无量寿、无量光、光寿无
量。庆祝大会圆满结束前，
大丛山住持带领大众唱两首
佛曲来供养三宝，与众大会
广结善缘。
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【万隆讯】5月 22日印华
百 家 姓 协 会 西 爪 哇 分 会
（PSMTI Jabar）秘 书 倪 优 莉
（Juliana）、理事饶树生（Ben-
ny）等一起到展玉百家姓分会
（PSMTI Cianjur）和苏加巫眉
百家姓分会（PSMTI SUkabu-
mi）作巡回拜访，彼此认识交
流以联系美好的情谊。

是日早，到达展玉百家姓
分会会所。由展玉百家姓会

长陳金文（Mulyadi）和副会长
黃镇荣（suhardi）、前会长 Atat
Sutardi、辅导亨德拉（Hendra）
等亲切接待并共进早餐。而
后宾主双方彼此自我介绍，互
相认识。陈金文也交流了与
会务有关事宜，彼此了解了不
少，对以后的工作计划深有裨
益。

饶树生发言，赞赏展玉百
家姓分会这一向以来的活动.

希望以后彼此互相支持并保
持联系，和西爪百家姓合作，
一起携手为社会社群贡献力
量，也为百家姓协会的发展献
出一份力。

西爪百家姓巡回拜访第
二站是到苏加巫眉百家姓分
会，获得苏市百家姓会长庄长
福（Tanu Wijaya）、秘书陈基梅
（Tusita）及理事们热情接待并
在会所交流有关会务。

由秘书陈基梅讲述苏市百家
姓的举办的慈善或和市府一
起合作的活动。

庄长福会长致欢迎感谢
词后，讲述怎样开始与苏市华
裔总会、永春同乡联谊会、客
属联谊会、福清同乡会接触，
联系并交流，最后团结一起携
手合作各样的活动。因为他
相信在做社会福利工作时，人
多力量大，集思广益下，能使

慈善工作做得更好。在其他
时候各个华社有自己的会务，
各自的活动。一有必须携手
合力的行动时，苏市百家姓与
四大华社从不犹豫地联手，使
所做的慈善活动圆满成功，使
很多有需要的人们受惠。

倪优莉代表因微恙不能
参加巡回活动的何学祥会长
致词：“感谢苏市百家姓热情
接待，感谢分享有用资讯。赞

赏苏市百家姓在疫情期间团
结了其他华社共襄善举，值得
效法。祝贺活动获得当地市
府的认可并蒙颁发致谢状。”

拜访间隙，苏市百家姓同
仁陪同来宾参观位于 Wa-
rungdoyong 区 Nyomplong 村建
于 1908年的百年庙宇“眉玄
宫”（Vihara Widhi Sakti）参观
或烧香拜祭。

（雪妮报道）
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【本报讯】Vinautism Gal-
lery 于 2022 年 5 月 28 日至
6 月 28 日 举 办 第 二 次 以

“Garis Tersirat”为主题的绘画
艺术展，多位泗水画家参加了
画展。

林琨耀（Rudy Purwono说，
“这次展览是为了纪念 5 月 2
日的国家绘画日而举办的。”

他指出，“本次展览展示
了泗水西区艺术家参与的各
种画作包括我们寄养的孩子
们的作品，以及现在正在展出
林楷淳（Vincent Prijadi Pur-
wono）20 幅作品。”

林 琨 耀 (Rudy Purwono)
说，“希望本次展览能够为更
广泛的社区提供艺术洞察力

和灵感，在 2022 年 4 月 23 日
至 5 月 23 日的首场展览中，
多副林楷淳的作品被参观者
买去。出售Vincent的作品收
益将捐赠给与自闭症相关的
基金会，特别是用于自闭症儿
的老师和家长。”

展览开幕式于 2022nian
年 5 月 28 日晚上 7 点，约有

200名来自艺术爱好者、美术学
生和更广泛的社区人士参加。

Vincent Prijadi Purwono
这个名字对公众来说并不陌
生。他被称为印度尼西亚第
一位走向国际的自闭症画家，
他的作品曾在美国展出。

林楷淳是林琨耀和曾曼
萁（Margie Sofia Prijadi ）的儿

子。自出生以来，林楷淳就患
有自闭症，但在父母的支持
下，他的祖母曾芸湘和祖父曾
祥胤都很好地支持了他。

林 楷 淳 (Vincent Prijadi
Purwono)从小就喜欢画画，直
到十几岁，他已经创作了数百
幅画作。曾芸湘表示，她为孙
女取得的成就感到自豪，并希

望他继续得更好。
曾芸湘曾在Vinautism 画

廊举行第一次画展时说，“林
楷淳的作品曾两次获得美国
的奖项。最近，文森特再次前
往美国，受邀参加，他的画作
是从全球600名参与者中挑
选出来的。他是唯一代表印
尼有特殊的年轻人。”Vivi/HK

Vinautism Gallery 举办第二届美术展纪念国家绘画日
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